

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

# Candidature de Paris retenue pour Jeux Olympiques et Paralympiques de 2024

**Voici la réaction d'Olivier Carré, Maire d'Orléans, Président d'Orléans Métropole à l'annonce le 13 septembre 2017, de la sélection de la candidature de Paris pour l'organisation des Jeux Olympiques et Paralympiques de 2024 :**

« Engagée depuis le début dans la campagne de soutien à la candidature de la capitale, Orléans est très heureuse de la sélection de Paris pour l'organisation des Jeux Olympiques et Paralympiques en 2024.

Place à la réalisation des grands projets qui feront partie de la réussite de ces Jeux, à Paris et autour de Paris.

Pour préparer les Jeux 2024, Orléans et la Métropole poursuivront leur engagement auprès des clubs de haut niveau, des athlètes et des grands équipements, pour leur permettre de réaliser leurs ambitions et de représenter la France lors des prochains JO et des suivants.

Nous devons avoir maintenant pour objectif de faire figurer Orléans Métropole parmi les territoires d'accueil pour la préparation des équipes olympiques.

Parce qu'elle se situe à 120 km du centre de la capitale, Orléans Métropole fera une excellente base arrière des Jeux de Paris.

Pour l'enthousiasme qu'ils nous communiquent, je m'associe à la joie du Comité de candidature et le félicite pour cette victoire.

C'est une immense fierté pour Paris. C'est une immense fierté pour la France. »

**Olivier Carré,**  
Maire d'Orléans,  
Président d'Orléans Métropole